

#70: Bewerbungsfristen & Slug-Club // Heute gibt es gleich zwei Neuigkeiten. In der Bewerberübersicht wird euch nun angezeigt, wie oft ihr bereits eure Bewerbungsfrist verlängert hat. Das soll es euch leichter machen, zu wissen, wann ihr euch bestenfalls bei uns für eine Verlängerung meldet. Zeitgleich gibt es hier nun auch einen Thread, in welchem ihr euch melden könnt. Dort füllt ihr einfach das Formular aus (eine Begründung für eine Verlängerung benötigen wir nicht!) und wir verlängern euch die Frist oder setzen sie ganz zurück.

Weniger erfreulich für die Schülerschaft, wird mit dem Weggang von Slughorn und dem Wegfall von Valentine Runcorn nun auch offiziell der Slug-Club aufgelöst. Das Feld wurde bereits aus den Profildern entfernt und wird nun auch in den kommenden Tagen bei den Schülern entfernt. Dafür wird es in Zukunft 1 - 2 neue Clubs oder Außerschulische Aktivitäten geben, die einerseits besonders talentierte Schüler fördern sollen (oder eben Schüler die recht namenhaft sind) und andererseits auch dem Todessernachwuchs als Treffpunkt gewidmet sind. Mehr dazu gibt es dann bald.

Liebe Grüße,
Michelle und Nathalie